

Haramkan Musik, Taliban Bunuh Penyanyi Folk Afghanistan Fawad Andarabi

KABUL(IM) - Kelompok Taliban membunuh seorang penyanyi folk Afghanistan, Fawad Andarabi. Pembunuhan itu terjadi hanya beberapa hari...

“Kebrutalan Taliban berlanjut di Andarabi. Hari ini mereka secara brutal membunuh penyanyi folklorik, Fawad Andarabi yang hanya membawa kegembiraan bagi lembah ini dan penduduknya. Saat dia bernyanyi di sini ‘lembah kita yang indah tanah nenek moyang kita’ tidak akan tunduk pada kebrutalan Taliban,” tulis mantan menteri tersebut di akun Twitternya.

Desa Andarabi berada di dekat Lembah Panjshir. Kawasan lembah itu menampung pasukan perlawanan yang menolak kekuasaan Taliban.

Beberapa hari sebelum pembunuhan terhadap penyanyi itu, juru bicara Taliban...

AS Dihantam Salah Satu Badai Paling Berbahaya

Badai Ida mendarat di Louisiana dan merupakan badai sangat berbahaya.

NEW ORLEANS(IM) - Badai Ida telah mendarat di Negara Bagian Louisiana sebagai salah satu badai paling kuat yang pernah melanda Amerika Serikat (AS). Badai itu menerjang pantai barat daya AS dengan angin kencang, hujan deras, dan ombak tinggi yang menenggelamkan sebagian besar garis pantai di Louisiana.

daman listrik karena “kerusakan transmisi parah” akibat terjangan badai Ida, demikian dilaporkan otoritas utilitas lokal pada Minggu (29/8). Diwartakan Al Jazeera mengutip keterangan kantor sheriff, setidaknya satu orang tewas setelah terluka oleh pohon tumbang di Prairieville, pinggiran kota New Orleans. Ida, badai Kategori 4, melanda pada tanggal yang sama dengan Badai Katrina, sebuah badai Kategori 3, menghancurkan negara bagian selatan Louisiana dan Mississippi 16 tahun sebelumnya.

Angin badai tercatat mencapai kecepatan 230 kilometer per jam menjadikannya sebagai badai terkuat kelima yang pernah melanda daratan AS. Beberapa jam kemudian Ida menurun menjadi badai Kategori 2 dengan angin maksimum 165 km/jam saat bergerak ke pedalaman.

Terjangan badai membuat layanan medis darurat di New Orleans dan di tempat-tempat lain di negara bagian dihentikan sementara memperparah situasi kesehatan di Louisiana yang menghadapi pandemi Covid-19.

Gubernur Louisiana John Bel Edwards mengatakan Ida bisa menjadi badai paling kuat yang melanda negara bagian itu sejak 1850. “Tidak ada keraguan bahwa hari-hari dan minggu-minggu mendatang akan menjadi sangat sulit,” katanya pada briefing pada Minggu, menambahkan bahwa beberapa orang mungkin harus berlindung di tempat hingga 72 jam.

Gedung Putih pada Minggu mengatakan bahwa agen federal telah mengerahkan lebih dari 2.000 pekerja darurat ke wilayah tersebut, termasuk 13 tim pencarian dan penyelamatan perkotaan,

bersama dengan bantuan persediaan makanan dan air dan generator listrik. Otoritas setempat, Palang Merah dan organisasi lain telah menyiapkan puluhan tempat penampungan dengan ruang untuk setidaknya 16.000 orang, Gedung Putih menambahkan.

Presiden Joe Biden telah menyetujui deklarasi darurat untuk Louisiana dan Mississippi sebelum kedatangan Ida. Pada Minggu, Biden mengatakan bahwa AS berdoa untuk yang terbaik bagi Louisiana dan akan menempatkan “kekuatan penuhnya di belakang upaya penyelamatan dan pemulihan” begitu badai berlalu. tom

LAPORAN KEUANGAN PT. INDAH PRAKASA SENTOSA Tbk 30 JUNI 2021

Multiple financial statements for PT. INDAH PRAKASA SENTOSA Tbk. Includes Consolidated Balance Sheet, Consolidated Statement of Profit or Loss, Consolidated Statement of Changes in Equity, and Consolidated Statement of Cash Flows for periods ending 30 June 2021 and 30 June 2020.

Additional financial statements for PT. INDAH PRAKASA SENTOSA Tbk. Includes Consolidated Balance Sheet, Consolidated Statement of Profit or Loss, Consolidated Statement of Changes in Equity, and Consolidated Statement of Cash Flows for periods ending 30 June 2021 and 30 June 2020.

WILTON PT Wilton Makmur Indonesia Tbk. Kantor Pusat: Komplek Harco Mangga Dua (Agung Sedayu), Blok C No. 5A Jl. Mangga Dua Raya, Jakarta 10730, Indonesia

LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN INTERIM. Multiple financial statements for PT. WILTON MAKMUR INDONESIA Tbk. Includes Consolidated Balance Sheet, Consolidated Statement of Profit or Loss, Consolidated Statement of Changes in Equity, and Consolidated Statement of Cash Flows for periods ending 30 June 2021 and 31 December 2020.

Catatan: 1. Laporan keuangan konsolidasian tahun yang berakhir 31 Desember 2020 telah diaudit oleh akuntan Publik Purwantono, Sungkoro & Surja, auditor independen, berdasarkan Standar Akuntansi yang ditetapkan oleh Institut Akuntan Publik Indonesia, dengan opini audit tanpa modifikasi dengan paragraf penekanan suatu hal dan hal lain, sebagaimana tercantum dalam laporan tanggal 28 Mei 2021 yang tidak tercantum dalam publikasi ini. 2. Informasi keuangan tersebut diatas tidak mencakup laporan perubahan defisiensi modal konsolidasian serta catatan atas laporan keuangan konsolidasian.